



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Langlaufen in Mitterbach statt Hellmonsödt

Datum: 09.02.2019

Organisator: Gerhard Wosmik

Teilnehmer: 5

Wetter: 4° leicht sonnig, dann leichte Bewölkung und manchmal auch leichter Wind

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Da die Loipen in Hellmonsödt immer sehr überlaufen sind, wurde nach Mitterbach bei Grünbach ausgewichen.

Nach einer Fahrzeit von einer guten halben Stunde erreichten wir den überfüllten Parkplatz beim Gh. Forellenwirt, wo Andreas auf uns wartete.

Wir liefen die Hochlandloipe mit ca. 8 km, welche teilweise schon sehr verlaufen, im Schatten eisig und in der Sonne stumpf war. Rast und Fotos bei der Kirche St. Michael, wo Andreas geheiratet hat.

Nach 1 ¼ Std. kamen wir wieder zurück, wobei außer Gerhard noch die Kinderloipe mit 600m ausgelaufen wurde.

Da das Gh. Forellenwirt übervoll war fuhren wir nach Grünbach in eine von Stockschützen überfüllte und laute Pizzeria. Nach einem Getränk trennten wir uns von Andi und fuhren heim.